



Fundación Solidaridad Carrefour, distinguida por AMIAB por su sostenido compromiso con las necesidades de las personas con discapacidad

Albacete, 26 de octubre 2023.- Fundación Solidaridad Carrefour ha sido distinguida por AMIAB en el marco del 25 aniversario de la gala de los 'Premio Inclusión Social', por su firme y sostenido compromiso con las personas con discapacidad, con especial atención a las necesidades de la infancia.

Un galardón que viene a reconocer la labor social que viene desarrollando Carrefour, a través de su Fundación, desde hace 22 años. Todo ello con el objetivo de contribuir a la mejora de la calidad de vida de las personas más vulnerables de nuestra sociedad, principalmente en materia de salud (en su más amplia acepción) educación y nutrición.

Unas líneas de intervención que se materializan a través de la donación de importantes recursos a las entidades sociales del movimiento asociativo del Tercer Sector Social. Entidades nacionales como Cocemfe, o autonómicas y locales como AMIAB.

En el caso de la Asociación de Personas con Discapacidad de Albacete hablamos de 87.218 euros que han sido destinados a la adquisición de un vehículo adaptado de nueve plazas con el objetivo de favorecer la autonomía y el nivel de bienestar de más de un centenar de potenciales beneficiarios/as que acuden de manera regular a dicha entidad social.

También a la creación de una sala de estimulación multisensorial; un espacio especialmente diseñado y dotado de los recursos necesarios para poder prestar a estos/as menores una atención especializada y adaptada a sus necesidades.

Una aportación que viene a reforzar las donaciones realizadas por Fundación Solidaridad Carrefour a lo largo de los años, en aras de dotar a dichas entidades sociales de los recursos necesarios para desarrollar al máximo las capacidades y habilidades de miles de menores en especial situación de vulnerabilidad.